
 

 

巴拉圭教育部次長表示，不急於回到面授課程 

 

駐巴拉圭共和國大使館教育參事處 

 

教育部次長 Robert Cano與媒體 Universo 970聯絡，他說現在還

沒有返回面授課程的確定日期。他還說，他們正在觀察烏拉圭的情形，

烏國將一點一點地重新上課並留意細節。 

他說：「我們認為沒有必要匆忙，並沒有具體日期，在適當的時

候，我們必須訂定一項協議，讓返回班級時不會令我們感到意外。」 

在這個新的智慧型防疫隔離第 3階段中，技術高中並沒有被包括

在實作和實驗室課程中。如果他們返回課堂，將優先考慮某些團體，

例如原住民社區。他補充說：「優先團體可以首先返回課堂。」 

另外要考慮的條件之一是教室的容納學生量，教室容納的學生將

減少，如果返回課堂，則將是可能的。他補充說：「如果我的家人有

危險，將不允許他們參加。」 

教育部將於會議上對將要進行的評估進行分析。他強調說，父母

目前是教育系統的實踐者，這也需要將他們包括在分析表中，以了解

他們的職位和經歷。 
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